
令和５年度第１４回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  令和６年３月４日（月）１５：００～１６：０９ 

２ 場 所  講義室５８３（オンライン同時開催） 

３ 出席者 

委    員：鈴木学長（議長），和田副理事長，冨永副学長（理事），横川事務局長

（理事），佐藤副学長（情報システムデザインセンター長），奥野副学長

（社会連携センター長），香取研究科長，白石学科長，三上学科長，中

小路情報ライブラリー長，宮本メタ学習センター長 

  オブザーバー：伊藤（恵）高度ＩＣＴコース長，安井情報デザインコース長，櫻沢複雑

系コース長，川越教務委員長，新美学生委員長 

事 務 局：秋田企画総務課長，佐藤財務・研究支援課長，久保田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

  ① 2026年度からの留学生特別選抜の制度変更について 

・ 佐藤（直）入試委員長から，資料１に基づき2026年度からの留学生特別選抜の制

度変更について説明があり，原案のとおり了承された。 

 

  ② 学校推薦型選抜の配点について 

・ 佐藤（直）入試委員長から，当日配付資料に基づき学校推薦型選抜の配点の見直

しについて説明があり，原案のとおり了承された。なお，配点の見直しに伴う試験

時間等の変更について質疑があり，詳細は今後検討する旨の回答があった。 

 

  ③ 令和７年度入試変更に伴うアドミッションポリシーの改定について 

・ 佐藤（直）入試委員長から，資料２に基づき令和７年度入試変更に伴うアドミッ

ションポリシーの改定について説明があり，原案のとおり了承された。 

 

  ④ 特命教授の選考について 

・ 和田人事委員長から，資料３に基づき特命教授として推薦する旨の説明があり，

原案のとおり了承された。 

 

  ⑤ 特任教員の選考について 
・ 和田人事委員長から，資料４に基づき特任教授として推薦する旨の説明があっ

た。推薦者について質疑があり，特任教員の場合は外部資金の取り扱いがあるた

め，その所属長が推薦することが確認され，原案のとおり了承された。 

 

  ⑥ 名誉教授の称号授与について 

・ 和田人事委員長から，資料５に基づき名誉教授として推薦する旨の説明があり，



原案のとおり了承された。 

 

  ⑦ 客員教員の委嘱期間の更新について 

・ 和田人事委員長から，資料６に基づき客員教授，客員准教授の委嘱期間の更新に

ついて説明があり，原案のとおり了承された。 

 

  ⑧ 特任教員の任期更新について 

・ 和田人事委員長から，資料７に基づき特任教員の任期更新について説明があり，

原案のとおり了承された。 

 

  ⑨ 大学院資格審査について 

・ 和田人事委員長から，資料８に基づき９名の大学院資格認定について諮り，原案

のとおり了承された。認定資格について質疑があり，資格を満たした時点で人事委

員会にて確認し，随時審議にあげていく旨の回答があった。 

 

  ⑩ 令和６年度計画（案）について 

・ 秋田企画総務課長から，資料９に基づき令和６年度計画（案）について説明があ

り，原案のとおり了承された。 

 

  ⑪ 公立はこだて未来大学職員懲戒規程の一部改正について 

・ 秋田企画総務課長から，資料１０に基づき懲戒の基準に関する規程の一部改正お

よび懲戒の公表基準等の制定について説明があり，原案のとおり了承された。な

お，規程の文言が「教職員」ではなく「職員」となっていることについて質疑があ

り，就業規則など他の規程に倣っている旨の回答があった。 

 

⑫ 公立はこだて未来大学学則の一部改正について（追加） 

・ 久保田教務課長から，資料１１に基づき公立はこだて未来大学学則の一部改正に

ついて説明があり，原案のとおり了承された。 

 

⑬ 公立はこだて未来大学履修規程の一部改正について（追加） 

・ 久保田教務課長から，資料１２に基づき公立はこだて未来大学履修規程の一部改

正について説明があり，原案のとおり了承された。 

 

⑭ 公立はこだて未来大学大学院学則の一部改正について（追加） 

・ 久保田教務課長から，資料１３に基づき公立はこだて未来大学大学院学則の一部

改正について説明があり，原案のとおり了承された。 

 

⑮ 公立はこだて未来大学大学院履修規程の一部改正について（新規） 

・ 久保田教務課長から，資料１４に基づき公立はこだて未来大学大学院履修規程の

一部改正について説明があり，原案のとおり了承された。 



 

⑯ 2024年度コース配属案の検討 

・ 川越教務委員長から，資料１５に基づき2024年度コース配属案の検討について説

明があった。各コースでの審議結果や教室等の収容人数を確認し，各コースの定員

を４名追加する配属案で了承された。 

 

 (２) その他 

① ビッグエアの開催について 

・ 横川事務局長から，当日配付資料に基づき本学にてビッグエアの開催が検討され

ている旨の情報共有があった。 

 


